

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

NTOUM : UNE BONNE ANNÉE 2022 SOUHAITÉE AUX CHEFS DE QUARTIER...



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

En compagnie de l'édile de la commune de Ntoundou, Juste Parfait Biyogo b'Otogo, et des maires des 1er et 2e arrondissements, respectivement Cécile Achet Bekale et Anasthasie Bekale, la ministre déléguée à l'Éducation nationale et fille de la localité, Camélia Ntoutoume-Leclercq, a partagé, le 31 décembre 2021 dernier, de bons moments de réveillon avec les auxiliaires de commandement des trois arrondissements de Ntoundou. Faisant sienne cette occasion, elle leur a présenté les vœux les meilleurs pour l'année 2022. "C'est important d'écouter nos chefs et de les considérer, car ils sont le trait d'union entre les administrés et l'administration ; mais aussi dépositaires de la mémoire de nos villages devenus quartiers. Ils font preuve de sagesse, d'équité et de tempérance au quotidien. Avec humilité, je leur dis infiniment merci pour leurs conseils permanents, et les remercie également pour ces agréables et chaleureux moments", a déclaré Camélia Ntoutoume-Leclercq.

ETIMBOUÉ : LE BUDGET PRIMITIF ARRÊTÉ À PRÈS DE 400 MILLIONS



Photo : JP Aligao

Le Conseil départemental d'Etimboué (CDE) dans l'Ogooué-Maritime a convoqué, le week-end dernier, une session ordinaire dont les travaux étaient consacrés à l'examen et au vote du budget primitif pour l'exercice 2022. Celui-ci a été arrêté, en recettes et en dépenses, à la somme de 399 millions 147 mille 735 FCFA. Soit un déficit de 34 millions au titre de l'année 2021. "L'Etat qui exonère les compagnies pétrolières des taxes départementales ne nous retribue pas les ristournes qui nous sont dues sur les hydrocarbures. Idem pour la vente du bois où nous ne percevons aucune taxe. Pis, la masse salariale qui est de 203 millions l'année, n'est subventionnée qu'à hauteur de 60 millions" a confié le président du CDE, Evariste Nziengui. Le contexte économique rendu difficile à cause du Covid-19 n'aide en rien cette collectivité locale à rééquilibrer ses comptes. Du coup le conseil départemental d'Etimboué pense au licenciement de quelques agents. Mais c'est une piste que son président Evariste Nziengui refuse d'emprunter, préférant compter sur le concours des pouvoirs publics.

PSNB & JPA

Tchibanga : livraison officielle des voiries en pavés au conseil municipal

MIHINDOU MIHINDOU
Tchibanga/Gabon

UNE délégation de la commission nationale d'intérêt public pour la promotion de l'entrepreneuriat et de l'emploi (CNTIPPEE), conduite par son secrétaire permanent par intérim, Jean-Pierre Boussougou, a procédé le 7 janvier dernier à la livraison des voiries réalisées en pavés dans certains quartiers de la ville de Tchibanga.

Il s'agit des quartiers Minzanzala et Ibanga (1er arrondissement) et Moukenga (2e arrondissement), pour un linéaire total de 1 848 km, dont les travaux réalisés par SOCOMO BTP et l'entreprise chinoise CFHEC ont coûté 1 milliard 923 millions 883 mille 412 FCFA obtenus auprès de la Banque mondiale, dans le cadre d'un appui aux projets de développement des infrastructures locales dans sa phase dénom-



Photo : Mihindou-Mihindou

Photo de famille après la livraison officielle des voiries pavées à Tchibanga.

mée PDIL2.

Coupant le ruban symbolique, le préfet de Mougoutsi, Romuald Bhongo Mavoungou, a salué la concrétisation de ces routes pavées, construites pour améliorer l'accès des populations des quartiers sous-intégrés au service de base de qualité.

Reste maintenant à la municipalité de Tchibanga d'assurer un meilleur suivi, afin de garantir la durabilité des voiries livrées.

Au nom du maire central Jean-Charles Yembit-Yembit, le premier adjoint Pierre Pambou a remercié les pouvoirs publics pour ces voiries qui donnent un visage des plus avenants à la ville de Tchibanga.

Satisfait, le chef intérimaire de la CNTIPPEE, Jean-Pierre Boussougou, a confié que l'Etat gabonais est en négociation avec la Banque mondiale, afin de voir les autres investissements inscrits dans le PDIL2 débiter ou arriver à leur terme.

Mitzic : le Conseil municipal fait son bilan de mi-mandat aux populations



Le maire (mains levées) et sa délégation dans un quartier de Mitzic.

E. EBANG MVE
Mitzic/Gabon

DEPUIS le 8 janvier dernier, le bureau du Conseil municipal de Mitzic, chef-lieu du département de l'Okano, a entrepris une tournée à travers les quartiers de la ville. Le but de ce périple est de "faire le bilan à mi-parcours, recueil-

lir des avis, observations, suggestions des populations et entrevoir les perspectives" à moins de deux ans de la fin du mandat du bureau actuel de l'Hôtel de Ville.

Cette mission est conduite par l'édile central, Jean Mve Mba, qu'accompagnent le 1er adjoint au maire chargé de la Voirie, de l'aménagement de la ville et de l'hygiène publique,

Alain Mba Akoulou, et le 2e adjoint en charge de l'état civil, Guy Aimé Ekong Mve.

Du quartier Elick-Adzap, au quartier Centre-Ville, Ekok-Eté en passant par Nkar1, Nang-Mbeng, jusqu'à Nazareth, Miang-Assi, Nko-Melen, Atang 1 et 2, le maire de Mitzic a énuméré, entre autres réalisations, la réhabilitation de l'Hôtel de Ville et l'équipement de tous les services, la construction des boxes, d'un hangar et des toilettes publiques au marché, la construction d'un commissariat (qui n'attend que son inauguration), l'ouverture des voies de communication, la fourniture en eau et électricité dans certains quartiers, la dotation d'un cimetière municipal à Nkar 1 et des terrains de construction viabilisés à Elick-Adzap, etc.

" Toutes ces actions visent à l'amélioration des conditions de vie des populations de Mitzic ", a précisé le maire Jean Mve Mba, satisfait de son bilan à mi-parcours, du reste très apprécié par les populations.

Photo : PME